

令和4年5月27日

保護者様

伊予市立港南中学校

学校生活におけるマスクの着用について

平素から本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、今般、政府における「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」の変更があったところですが、基本的な感染対策（「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」、「マスクの着用」、「手洗い等の手指衛生」、「換気」等）は、引き続き徹底していく必要があります。一方で、これから気温・湿度や暑さ指数が高くなる中、マスク着用による熱中症のリスクが高まる恐れもあります。

これらのことを踏まえ、学校生活におけるマスク着用について、ご留意いただきたい事項を下記のとおり整理しました（原則、マスク着用については強要しているものではなく、推奨していることを前提としています）。

つきましては、各ご家庭でも内容をご確認いただくとともに、お子様の感染予防と熱中症対策の両立にご理解をいただきますようお願いいたします。

記

1 主な留意事項

- 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業の際には、マスクの着用は必要ありません。
 - 《マスクを着用しない場合の留意事項》
 - 児童生徒の間隔を十分に確保する
 - 屋内で実施する場合、呼気が激しくなるような運動を行うことは避ける
 - こまめに換気を行う
- 運動部活動についても、体育の授業に準じつつ、近距離で組み合ったり接触したりする運動をはじめ活動の実施に当たっては、各競技団体が作成するガイドライン等も踏まえて対応するようになります。ただし、場面に応じ、マスクの着用を含めた感染対策の徹底は必要です。
- 熱中症リスクが高い夏場においては、熱中症対策を優先し、登下校時のマスクの着用は必要ありません。特に小学生など、自分でマスクを外してよいかどうか判断が難しい年齢のお子様へは、登下校時には屋外でマスクを外すようお願いしてください。
 - 《マスクを着用しない場合の留意事項》
 - 人と十分な距離を確保し、会話を控える
 - 公共交通機関の利用時は、マスクを着用する

2 備考

- 様々な理由からマスク着用を希望するお子様に対しては、熱中症対策を講じた上で配慮いたします。
- 本校では、マスクをすること、しないことで、いじめや差別につながらないように注意指導してまいります。マスク着用に関して、ご相談がある場合は、気軽に学校までご連絡ください。
- 中学校においては、5月末から開催される伊予地区中学校総合体育大会に選手が参加できるよう、マスクの着用に十分留意いたします。